

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan dari hasil penelitian yang telah dilakukan melalui observasi, wawancara dan dokumentasi mengenai Pelaksanaan Pembelajaran Akhlak Kitab *Al-Akhlakuzzakiyyah Fi Adabitholibil Mardliyah* di MA Mazro'atul Huda Wonorengo Karanganyar Demak Tahun Pelajaran 2016/2017, maka dapat disimpulkan bahwa:

1. Pelaksanaan pembelajaran akhlak kitab *al-akhlakuzzakiyyah fi adabitholibil mardliyah* di MA Mazro'atul Huda Wonorengo Karanganyar Demak Tahun Pelajaran 2016/2017. Menurut peneliti pembelajaran dikategorikan cukup efektif hal ini dibuktikan dengan adanya siswa yang mampu memahami materi yang diajarkan, karena guru menerjemahkan menggunakan bahasa jawa sehingga siswa mampu memahami makna dan maksud dari materi yang disampaikan. Dan guru menggunakan metode yang tepat, yaitu metode ceramah dan *qishah* (cerita), juga menggunakan metode tanya jawab sehingga masalah yang ada pada materi dapat dipecahkan tuntas. Pembelajaran dikatakan cukup efektif karena pelaksanaannya hanya 1 kali pertemuan dalam satu minggu dan alokasinya hanya 1 Jam pelajaran (1x45 menit)
2. Faktor penghambat dalam pelaksanaan pembelajaran akhlak kitab *al-akhlakuzzakiyyah fi adabitholibil mardliyah* di MA Mazro'atul Huda Wonorengo Karanganyar Demak Tahun Pelajaran 2016/2017 yaitu kompetensi guru dimana latar belakang pendidikan guru pengampu lulusan pondok pesantren sehingga sangat memahami kitab, lingkungan madrasah yang agamis yang membantu pembentukan akhlak dan adanya mata pelajaran bahasa Arab yang menjadi penunjang serta materi kitab yang ringan sehingga siswa mampu memahami ketika pembelajaran. Faktor penghambat dalam pelaksanaan pembelajaran akhlak kitab *al-akhlakuzzakiyyah fi adabitholibil mardliyah* di MA Mazro'atul Huda

Wonorengo Karanganyar Demak Tahun Pelajaran 2016/2017 yaitu kompetensi peserta didik yang berbeda-beda, alokasi waktu yang tersedia sangat minim yaitu hanya 1 jam pelajaran (1x45menit) per minggunya, dan bahasa juga menjadi kendala/penghambat dalam pembelajaran akhlak yaitu ketika siswa harus mengartikan kata-kata lalu menyusun bahasanya sehingga menjadi rangkaian kata yang mudah dipahami.

3. Hasil pelaksanaan pembelajaran akhlak kitab *al-akhlakuzzakiyyah fi adabitholibil mardliyah* di MA Mazro'atul Huda Wonorengo Karanganyar Demak Tahun Pelajaran 2016/2017 yaitu mencakup ranah *kognitif*, *afektif* dan *psikomotorik*, hal ini dibuktikan dengan nilai rata-rata siswa yang mencapai "82" diatas nilai KKM yaitu " 75" dan juga akhlak yang dimiliki oleh peserta didik kelas X di MA Mazro'atul Huda Wonorengo Karanganyar Demak tergolong baik, hal ini dapat dilihat dari tutur kata serta perilaku peserta didik yang sopan terhadap guru, tenaga kependidikan dan juga interaksi antar siswa. Serta dapat dilihat dari keterampilan berbahasa arab siswa, yaitu keterampilan membaca, menerjemah, dan memahami teks berbahasa Arab.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian dan simpulan yang telah disajikan maka peneliti menyampaika saran-saran yang kiranya dapat memberikan manfaat kepada piha k-pihak yang terkait atas hasil penelitian ini. Adapun saran-saran yang dapat peneliti sampaikan antara lain:

1. Guru

Guru diharapkan tetap mempertahankan eksistensinya sebagai seorang guru dalam bidang agama islam yang professional yang melandaskan segala hal pada al-Qur'an dan al-Hadits.

2. Siswa

Siswa yang merupakan objek pendidikan harus belajar dengan sungguh-sungguh dalam kegiatan belajar, agar siswa mampu menerapkan isi dari kitab *Al-akhlakuzzakiyyah fi adabitholibil mardliyah* sehingga

siswa dapat mempunyai perilaku yang baik sesuai yang diajarkan oleh Rasulullah.

3. Madrasah

Madrasah sebagai tempat pendidikan hendaknya selalu berusaha untuk selalu meningkatkan moralitas peserta didik, agar mampu menghasilkan lulusan yang berakhlakul karimah.

C. Penutup

Alhamdulillah, segala puji syukur kepada Allah SWT yang telah memberikan kekuatan, rahmat, taufik dan hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan pengerjaan skripsi dari awal hingga saat ini. Penulis menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan sehingga penulis sangat mengharapkan kritik dan saran bagi para pembaca. Dan penulis berharap apa yang menjadi kelemahan dalam penulisan skripsi ini dapat dijadikan pertimbangan dalam pelaksanaan penelitian dan penulisan skripsi mendatang. Harapan penulis, mudah-mudahan bisa memberikan manfaat positif bagi penulis maupun pembaca dimanapun berada. Amin Yaa Robbal Alamin..